
Arménie : réforme des forces armées et service des femmes

Description

À l'occasion de la Journée de l'Armée le 28 janvier, le Premier ministre arménien Nikol Pachinian s'est rendu avec le président Vahagn Khatchaturian au Panthéon militaire de Yerablur. Ils ont rendu hommage à la mémoire des Arméniens qui ont donné leur vie pour l'indépendance de la patrie.

Le Premier ministre a prononcé un discours dans lequel il a rappelé que les forces armées du pays avaient été créées il y a maintenant 31 ans et qu'elles connaissent aujourd'hui une vaste réforme, concernant notamment la formation militaire. Une école supérieure est notamment en passe d'être créée, qui permettra de mettre en place une nouvelle classe d'officiers.

Par ailleurs, le service militaire s'ouvrira bientôt aux femmes, sur une base volontaire exclusivement. À l'heure actuelle, les hommes âgés de 18 à 27 ans doivent effectuer un service militaire de deux ans. Sous peu, les réservistes se verront en outre ouvrir la possibilité de s'entraîner sur des périodes de 25 jours à 1 mois, et non plus seulement de 3 mois. L'équipement des forces armées doit s'améliorer, avec l'achat d'armes et d'équipements modernes (dont certains produits en Arménie même). En 2023, le budget de la défense est le double de celui de 2018.

Le chef du gouvernement a reconnu que l'environnement sécuritaire tendu ne facilitait pas la tâche et a présenté ses excuses aux proches des quinze soldats qui ont été victimes, le 19 janvier, d'un incendie dans leur baraquement (lié au système de chauffage).

« Le soleil va se lever, le printemps viendra. Joyeux jour de l'Armée d'Arménie ! », a conclu N. Pachinian.

Sources : *Aravot.am, rbc.ru.*

date créée

28/01/2023

Champs de Meta

Auteur-article : Elie Guilhem